

# FERME L'ARTISAN FARM

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
31/07/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Beaucoup d'efforts seront mis à sécuriser leurs acquis, tels leurs clients habituels, mais également à promouvoir l'entreprise pour les touristes qui souhaitent visiter tout de même la région cette année. Ils s'attendent à une saison achalandée et ils devront pouvoir répondre à la demande en toute sécurité. Leurs besoins comprennent : affichage (règlements, circulation d'un sens, utilisation des espaces, etc.), aménagement des lieux, produits sanitaires, réorganisation des modes de paiement, promotion d'une activité familiale sécuritaire et amusante.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

A lot of effort will be put into securing their existing assets, such as their regular customers, while also promoting the business to tourists who still wish to visit the region this year. They expect a busy season and will need to be able to meet demand safely. Their needs include: signage (rules, one-way traffic, use of spaces, etc.), site layout, sanitary products, reorganization of payment methods, and promotion of a safe and fun family activity.

3932 Concession 14  
Fournier ON, K0B 1G0  
613-323-2073

[fermelartisan@gmail.com](mailto:fermelartisan@gmail.com)  
[www.fermelartisan.ca](http://www.fermelartisan.ca)



## Coût du projet Project cost

10,680 \$

## Contribution FAREOSO

10,459 \$